

## Luis "Matador" Hernández se echa unas dominadas en el Pleno de San Lázaro; lo critican en redes

"¡Hey paisano Matador! ¿Listo?", así fue como Sergio Gutiérrez Luna invitó a Luis "Matador" Hernández para que hiciera unas dominadas en San Lázaro.

En un video publicado por la cuenta oficial de Twitter de Sergio Luna - presidente de la Cámara de Diputados— (@Sergeluna\_S), se puede ver a él y el exjugador solos en el recinto legislativo.

El legislador le avienta el balón a Luis "Matador" Hernández a lo que el exjugador dice: "Venga paisano".



Posteriormente Hernández se echa unas cuantas dominadas y luego patea el balón hasta mandarlo a la tribuna del Pleno.

Tras el suceso, los internautas criticaron la acción de ambos:

"¿Crees que es chistoso patear un balón en el Palacio Legislativo? Ustedes son muy corrientes".

"Ya ni chingas, respeta el recinto. ¡No es tuyo!".

La diputada del Partido Revolucionario Institucional, Laura Barrera Fortoul pidió respetar el lugar:

«¡Presidente! ¡Tenga respeto por el recinto legislativo!».

Al llamado se sumó la legisladora del PRI Norma Angélica Aceves García:

"¡La Cámara de Diputados merece absoluto respeto, es inadmisible este tipo de actitudes!".

https://www.24-horas.mx/2022/04/20/video-luis-matador-hernandez-se-echa-dominadas-en-el-pleno-de-san-lazaro-lo-critican-en-redes/